
Организация работы: в ДонНАСА состоялось
заседание Ученого совета

Сегодня,  30  августа,  в  канун  начала  нового  учебного  года  в  Донбасской
национальной академии строительства и архитектуры в очном формате состоялось
заседание Ученого совета.

Ректор  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры  Николай
Михайлович Зайченко осветил два вопроса повестки дня: организация и планы работы
Ученого совета на 2023/2024 учебный год, а также изменения организационной
структуры ДонНАСА.

Николай Михайлович отметил, что в связи с приобретением Донбасской национальной
академией  строительства  и  архитектуры  статуса  Федерального  бюджетного
государственного  учреждения  высшего  образования,  готовится  ряд  структурных
изменений  среди  органов  управления,  факультетов,  кафедр,  отделов  и  других
структур.

По  словам  ректора,  данные  вопросы  будут  неоднократно  обсуждаться  в  самое
ближайшее время, а соответствующие изменения и решения – воплощаться в жизнь.
Важной составляющей структурных изменений в ДонНАСА Николай Михайлович назвал
Программу  развития  академии  2023-2033,  которая  обсуждалась  на  последнем  в
прошлом учебном году заседании Ученого совета.

С докладом об особенностях организации и осуществления учебного процесса в
2023/2024 учебном году выступила первый проректор Виктория Геннадиевна Севка.
Она  отметила,  что  учебный  процесс  будет  начат  с  1  сентября  2023  года  в
дистанционном формате, а также рассказала о продолжительности учебного года,
расписании  занятий  и  об  особенностях  организации  работы  Республиканского
архитектурно-строительного  лицея-интерната  ДонНАСА.

Кроме того, на совете утвердили кандидатуры сотрудников, в рамках избиравшихся
по конкурсу на вакантные должности. Николай Михайлович Зайченко отметил, что
результаты голосования говорят о сплоченности и взаимной поддержке всех членов
нашего трудового коллектива.
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